

WARTA

Kades Jambean Hari Lantik Perangkat Desa Yang Baru Guna Tingkatkan Pelayanan kepada Masyarakat

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Dec 30, 2021 - 08:37



Kepala Desa Jambean Kec Kras H Hari melantik perangkat desa dengan jabatan baru Kasun Brenjuk Desa Jambean di aula Balai Desa Jambean. (Foto: Prijo Atmodjo/JIS)

KEDIRI - Pasca kegiatan tes ujian ulang perangkat desa di beberapa Desa di Kabupaten Kediri Tahun 2021 yang dilaksanakan di Gedung Convention Hall SLG dan Basemen SLG Dusun Babatan Desa Tugurejo Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Selasa lalu

Untuk wilayah Kecamatan Kras sendiri ada 5 Desa yang melaksanakan pengisian perangkat desa. Salah satunya Pemerintah Desa Jambean Kecamatan Kras Kabupaten Kediri yang sudah melalui proses dan tahapan yang sesuai aturan.



Prosesi pelantikan, pengambilan sumpah dan penyerahan SK kepada perangkat desa Sutrisno Widiyanto, S.P. Jabatan baru sebagai Kasun Brenjuk Desa Jambean yang terpilih dilakukan langsung oleh Kepala Desa Jambean H.Hari berlangsung di Gedung Serbaguna Balai Desa Jambean Kecamatan Kras Kabupaten Kediri, Kamis (30/12/2021).

Hadir dalam pelantikan tersebut, Camat Kras Agung Setyo Nugroho, Danramil 08/Kras Letda Inf Herry Pitono Kapolsek Kras AKP Imron,S.H,M.Hum Babinsa Sertu Purnomo, Bhabinkamtibmas Bripka Agus P,

Hadir juga Ketua RT, RW, BPD, LPMD, tokoh agama, tokoh masyarakat, jajaran perangkat desa dan perangkat desa yang baru serta undangan.

Kepala Desa Jambean H Hari mengatakan, setelah melalui proses yang panjang dalam pelaksanaan penyaringan dan penjaringan, baik ujian tertulis dan ujian khusus dan tahapan yang sudah dilalui sesuai aturan yang berlaku.

"Bagi perangkat desa yang terpilih, kami ucapkan selamat bertugas sesuai dengan tupoksinya dan secepatnya bisa melakukan adaptasi di lingkungan kerja yang baru di Pemerintah Desa Jambean," ucapnya.

Hari berharap setelah dilantiknya perangkat desa yang baru, kedepan bisa bersinergi dan bekerjasama membantu tugas-tugas Kepala Desa Jambean

dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat khusus Desa Jambean menjadi lebih baik lagi.

"Selamat bergabung dengan keluarga besar Pemerintahan Desa Jambean kepada perangkat desa Jambean yang baru semoga amanah jabatan ini menjadi berkah dan manfaat bagi kita semua," ucapnya.

Hari menambahkan, Alhamdulillah hari ini Desa Jambean dalam situasi kondusif telah selesai melaksanakan pelantikan dan pengambilan sumpah satu perangkat desa bernama Sutrisno Widiantoro dengan jabatan baru Kasun Brenjuk.

Setelah melalui berbagai penundaan dikarenakan sesuatu hal dan ikut tes ulang kembali dan hasilnya tetap nomor satu yang terpilih dan secara resmi dilantik.

"Semoga dengan dilantiknya jabatan yang baru sebagai Kasun Brenjuk bisa menjalankan tugasnya dengan baik lebih efektif dan bisa beradaptasi dengan perangkat desa yang lain pemerintahan desa Jambean," tutup Hari.

Untuk diketahui, pelantikan perangkat desa juga dilakukan di beberapa Desa di wilayah Kecamatan Kras. Diantaranya, Desa Jambean, Krandang, Butuh, Bendosari dan Desa Rejomulyo. (prijo)